

Rudi defiende la TCP ante los embajadores de la UE

Dijo que es un proyecto “prioritario, al igual que el Canfranc”

EUROPA PRESS

ZARAGOZA.- La presidenta de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, explicó ante los embajadores de los países de la Unión Europea (UE) en España la importancia de desarrollar el proyecto ferroviario de la Travesía Central Pirenaica (TCP) para lograr “mejores comunicaciones”.

Así lo señaló en el encuentro que ha mantenido con ellos con ocasión de la reunión que celebran durante dos días en Zaragoza, a quienes les informó sobre la situación en la que se encuentra la Comunidad autónoma, así como sus fortalezas y retos futuros, informó el Ejecutivo en una nota de prensa.

Rudi les expuso que la TCP es un proyecto prioritario en el en-

torno de la Unión Europea, igual que la reapertura de la línea internacional de tren por Canfranc en Francia y España.

Además, les explicó la “rica historia” con la que cuenta Aragón, así como su legado patrimonial y cultural. “En nuestra historia y en nuestro presente hemos demostrado que la capacidad de alcanzar acuerdos y mantenerlos es uno de los mejores valores de nuestro ser, individual y colectivo”, apuntó Rudi.

“Nos sentimos orgullosos de haber construido esta gran nación y de formar parte de su presente y de su futuro” y “lo hacemos con el mismo sentido de la lealtad y con la responsabilidad de la que hemos hecho gala durante siglos”, añadió.

Por otra parte, los embajadores

y representantes de Embajadas de la Unión Europea conocieron las oportunidades que Aragón ofrece a la inversión productiva de la mano del consejero de Economía y Empleo del Gobierno autonómico, Francisco Bono, y del director general de Economía, José María García. Bono se refirió “al atractivo de Aragón” y les indicó que el “motor de nuestra competitividad” se condensa en cinco atributos diferenciales “centralidad, territorio, cultura productiva, estabilidad y una Administración pública cercana”.

Además, se dio a conocer el Plan de Atracción de Inversión Extranjera, dentro de la acción que está realizando el Gobierno autonómico en varias ciudades españolas con el lema ‘Aragón, una Comunidad para invertir’.



Rudi posa con los embajadores de la UE. S.E.